

2024-2025 第 1220 回例会 2025 年 5 月 13 日(火)



福山赤坂ロータリークラブ週報



会 長 松浦宏次
幹 事 吉元友浩
会 計 今川忠男

副会長 清水朗弘
副幹事 村井祐介
S A A 常岡慶介

例会場 / 事務局
福山市赤坂町赤坂 1276 一心ビル 3F
TEL(084)920-4141 FAX(084)920-4140
E-mail info@fa-rc.jp

2024-25 年度 RI 会長
ステファニー・アーチック 氏

- 点鐘 松浦宏次 会長
- ソング 「我等の生業」
- お祝い 佐々木翔陽さん 御子息誕生祝い（海円かいいん：3月27日生）
- プログラム 地区研修・協議会報告 参加委員長 発表
- 会長の時間



皆さん、こんにちは。本日も例会にご出席いただき、誠にありがとうございます。ゴールデンウィークがありましたので今日は久しぶりの例会となりますが、早いもので今年も5月に入り、私の会長としての任期も残り2カ月となりました。最後まで責任をもって務めてまいりますので、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

前回の例会は、桑原会員による新入会員卓話でした。現在に至るまでの職歴や、実際にデモを交えてAIについて分かりやすくお話をいただきました。特に印象的だったのは、ChatGPTなどの生成AIを使った活用例で、私自身も興味がありましたので、ChatGPTを使って自分の写真をジブリ風に変換してみたところ、かわいらしいおっちゃん風に仕上げてもらいました。簡単なアプリの作成や、ポスター・チラシのデザインといった、これまでは専門知識を必要とした作業も、AIを使うことで誰でも手軽に行える時代になったと実感します。将来的には、いろいろな分野でもAIの力を借りる場面がますます増えていくことでしょう。これにより、人間が担う仕事は今後さらに減っていく可能性があります。その一方で、より人間らしい価値を発揮することが求められる時代になるとも言えます。加えて、日本全体として人口減少が進む中、限られた人材で社

会を支えていくためにも、AIの活用は必要不可欠な要素となってくると強く感じました。最後に桑原会員がおっしゃっていたように、AIがどれだけ進化しても、最終的に必要なのは「コミュニケーション能力」であり、それこそが人間にしかできない重要な能力であると、あらためて考えさせられました。

そして、5月11日には、軒の浦ロータリークラブの55周年記念式典に吉元幹事と2人で参加いたしました。式典、懇親会とも軒の浦ロータリークラブさんらしい、ゆっくりとしたアットホームな式典でした。今期は、周年の当たり年で周年を迎えるクラブが4つあり、これまでに3つの式典に参加しました。残る1回は、6月に開催予定の福山西ロータリークラブの周年式典です。当クラブの30周年の参考にもなるよう、しっかりと学びながら参加して、お祝いしたいと思っております。

本日例会前に理事会が開催されましたのでご報告いたします。まずは、プログラムの件、予算実行状況の件、次年度理事役員委員会構成表並びにプログラムの件、花見家族例会決算の件、を協議していただきご承認をいただきましたので皆様にご報告させていただきます。

そして、本日のプログラムは、4月26日に開催されました地区協議会の報告となっております。清水会長エレクトをはじめとする担当委員長の皆さん、次年度の地区の方針について、研修してこられた内容を報告していただき、次年度に繋がる時間として頂きたいと思っております。また、次回の例会は本年度の「クラブ協議会」となっております。本年度理事、役員の方皆さん、大変お世話になりました。一年間の事業の締め括りとして、次週はどうぞよろしくお願い致します。以上をもちまして、本日の会長の時間を終わらせていただきます。本日も最後まで宜しくお願いします。

●幹事報告

<例会変更・休会のお知らせ>

○鞆の浦

日時：5月13日(火) → 5月11日(日)

場所：鷗風亭

理由：鞆の浦ロータリークラブ創立 55 周年記念式典の為

日時：5月27日(火) → 同日 11:30~13:30

場所：当クラブ事務所

理由：100万ドル例会

休会：5月6(火) 子供の日振替休日

○福山北

日時：5月23日(金) → 同日 19:00~20:00

場所：元町ホール

理由：夜間例会のため

<配布物>

- ・ロータリーの友並びにガバナー月信
- ・第6回グルメ同好会のご案内

<回覧>

- ・地区大会仮登録(出欠表)
- ・地区ポリオデー下関海峡マラソン(出欠表)
- ・財団室 NEWS
- ・RYLA 実施報告書

●スマイルBOX

<義務スマイル>

結婚記念日祝い

馬場正人さん 5月4日

野村俊明さん 5月5日

佐藤 満さん 5月5日

佐藤博文さん 5月8日

眞田奈津基さん 5月14日

三重康祐さん 5月25日

山本秀樹さん 5月29日

<申告スマイル>

松浦宏次 会長

本日のプログラム地区研修・協議会報告となっております。清水会長エレクト、そして、参加された委員長の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

清水朗弘 副会長

本日のプログラムは、地区研修・協議会報告です。当日ご参加いただいた皆様、ありがとうございます。また、本日のご報告よろしくお願いいたします。

吉元友浩 幹事

本日のプログラムは、地区研修・協議会報告です。参加された皆様の発表をよろしくお願いいたします。

橋本慎吾 パスト会長

本日夜G10、11合同の「ガバナーエレクトを囲む会」が開催されます。梅西補佐幹事、清水会長、村井幹

事とともに参加してきます。いよいよ次年度のスタートに向けて準備が始まりますので、みなさまのご支援を何卒よろしくお願いいたします。

桑田真由美 会員

今週から開催されるばら祭に寛仁親王妃信子殿下様が来られ、光小学校の生徒が作ったばらのお香を桐箱入りで寄贈してもらえるとという名誉なことです。また、世界バラ会議では、20日に福山ニューキャッスルホテル 3階でブース出展させていただきます。スマイルします。

村井祐介 会員

去る4月20日に体調が悪くなり緊急搬送、即入院手術となってしまう色々ご迷惑、ご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。無事に退院でき、体調も良くなってきましたので、スマイルします。今後ともよろしくお願いいたします。

河村博文 会員

今週末、ばら公園及び緑町公園をメイン会場に「福山ばら祭」そして、世界バラ会議の協賛イベント「ローズエキスポ 2025」が開催されます。現在、会場周辺では、この5月でも見たことがないくらい美しいバラが咲きほこっております。土曜日は東京ガールズコレクションプロデュースのローズランウェイやランタンリリース、日曜日のローズコンサートは、かりうし 58 が出演します。私は土日ともメインステージ前の「ぶちうま広場」に常駐しておりますので、ぜひ皆様祭りにご来場の際はお声掛けください。

佐々木翔陽 会員

この度は次男の誕生を祝っていただき誠にありがとうございました。2年前に祝っていただいた長男もおかげさまで元気に成長させていただいております。上の子が2歳4カ月、下が生後1カ月になりますが、2人に対しては皆様、厳しくご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

梅西大輔 会員

本日は夕方よりガバナーエレクトを囲む会が開催されます。次年度グループ 11 ガバナー補佐幹事として次年度橋本ガバナー補佐をサポートできるよう本日はしっかりとお勤め頑張ります。別件ではありますが、私が会長2年目を努める福山市倫理法人会に、この度、眞田バスト会長、中新社長のメディアテック一様、また、平井バスト会長の HG ホールディングス様には3口ご入会いただきました。本当にうれしかったのでこちらスマイルいたします。

萩原健二 会員

先日、経済リポートの表紙を飾らせていただきました。これも皆様のおかげです。引き続きよろしくお願いいたします。

谷口宏樹 パスト会長

地区研修協議会に参加された皆様、大変お疲れさま

でした。発表を聞けず申し訳ありません。早退させていただきます。

岡田員宗 会員

先日の花見家族例会には多くの会員様、パートナー様、ご家族様にご参加いただきありがとうございました。所用のため早退いたします。

影浦宏樹 会員

所用のため早退いたします。

馬場正人 会員

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ございません。

岡田祥平 会員

所用のため欠席させていただきます。誠に申し訳ございません。

●プログラム

地区研修・協議会報告 参加委員長 発表



～ 次回例会案内 ～
次回例会は 5月20日（火）12：30～
今年度クラブ協議会 （一心ビル例会場）